



Une exposition à ciel ouvert

BOSSONNENS. La 4^e édition de Bossonn'Art commence samedi. Au programme: trois semaines d'exposition en plein air et une journée des artistes, prévue le 19 septembre.

La manifestation, qui a vu son envergure doubler depuis la dernière édition en 2018, se déroulera uniquement dans les ruines du château de Bossonnens. Du 29 août au 19 septembre, 21 artistes exposeront leur sculpture en plein air. «Les visiteurs auront l'occasion de voir des œuvres de différentes tailles créées en métal, en plastique ou en bois», décrit le président du comité d'organisation François Berthoud. Gratuite et ouverte à tous, cette exposition est également accessible une fois la nuit tombée (jusqu'à 23 h) grâce à l'illumination des sculptures. La journée des artistes du 19 septembre (de 10 h à 18 h) réunira 53 invités, surtout des peintres provenant de toute la Suisse romande. L'invité d'honneur est le sculpteur et graveur vaudois Etienne Krähenbühl. «Il expose dans le monde entier. C'est une chance de l'accueillir à Bossonnens», se réjouit François Berthoud.

Nouveauté cette année: un café pourra accueillir les visiteurs. «Il s'agit de deux bennes que nous avons aménagées. Une petite scène est également construite.» Des repas-concerts sont agendés les 29 août, 5 septembre (complet) et 12 septembre. Informations supplémentaires sur www.bossonnart.ch. VAC

Bossonnens, château, du 29 août au 19 septembre.
Journée des artistes le 19 septembre de 10 h à 18 h